

Precios del petróleo se acercan a 70 dólares (El Financiero 05/06/09)

Precios del petróleo se acercan a 70 dólares (El Financiero 05/06/09)(Ari Audi) Viernes, 5 de junio de 2009 Ayer, en línea con las plazas financieras, los mercados petroleros volvieron a ganar, para ubicarse en sus mejores rangos desde el 5 de noviembre del año pasado. El WTI repuntó 2.69 dólares, para quedar en 68.81 por barril y la mezcla mexicana subió 2.40, para terminar en 63.21 dólares. El energético se vio impulsado por las previsiones que Goldman Sachs hizo para 2009 y 2010, pues estimó que el precio del WTI cerrará en 85 dólares este año y el promedio de 2010 sería de 95 por barril. En Nueva York, las bolsas registraron una jornada de recuperación de cara al informe laboral que se dará a conocer este viernes en Estados Unidos. En Wall Street, el Dow Jones, Nasdaq y S&P 500 cerraron con alzas de 0.86, 1.32 y 1.15 por ciento, respectivamente, a ocho mil 750.24, mil 850.02 y 942.46 unidades. Para el índice Standard & Poor's, el avance lo colocó nuevamente en sus máximos del año y en su mejor rango desde el 6 de octubre, días antes de que se intensificara la crisis financiera. Por la mañana, se dio a conocer que las solicitudes de seguro de desempleo se ubicaron en 621 mil la semana pasada, desde las 625 mil en el informe previo, lo que representa su primera caída en 20 semanas, en tanto que analistas esperaban 620 mil peticiones. Como sucede el primer viernes de cada mes, antes de que arranque la jornada bursátil, el Departamento del Trabajo reportará que la tasa de desempleo habría pasado de 8.9 a 9.2 por ciento en mayo. En el primer trimestre del año, la productividad tuvo un incremento de 1.6 por ciento, cifra revisada desde la primera lectura de 0.8 por ciento. En cuanto a las ventas minoristas se refiere, la caída en mayo fue de 4.8 por ciento, lo que se compara desfavorablemente con el alza de 1.1 por ciento para el mismo periodo del año pasado. De la mano de los mercados neoyorquinos, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) terminó actividades con una ganancia de 0.39 por ciento, para situarse en 24 mil 748.03 puntos.